

Le renouveau d'Éducalux

Marque de jouets phare des fifties, Éducalux renaît de ses cendres en 2016, sous la houlette de l'Atelier télescopique, collectif de designers lillois. Zoom sur leur gamme de mobilier et d'objets de décoration.



Aux manettes de cette renaissance, la dream team créative de l'Atelier télescopique, né à Lille en 1998, dont l'activité éclectique va de la conception de caractères typographiques au design d'objets d'espaces.

Nostalgiques du cool

Forte de vingt ans d'expérience en matière de design, l'équipe décide en 2016 de dépoussiérer Éducalux et de lui offrir une seconde vie, conférant à ces nouvelles créations un twist pop et ludique. Le bois laqué, matériau de prédilection de la société jurassienne des fifties, spécialisée à l'origine dans les jouets d'éveil, cède la place au métal qui s'offre une gamme de couleurs fraîche et moderne. Résultat : des meubles et objets déco empreints de naïveté, d'inspiration vintage et d'humour.

Petites séries mais objets costauds

Fabriquées en petites séries par des artisans implantés dans les Hauts-de-France au savoir-faire incontesté, les pièces sont conçues dans des matières premières éco-certifiées durables et traçables. Au menu : table basse "Madon" modulable en bureau éphémère, miroirs et appliques "Alzette", "Arly" ou "Gijou", luminaires "Allondon", étagères "Iton", patères "Cazine" et "Acolin", et coussins "Flume", "Dadou" ou "Layon", aux formes et motifs emblématiques des modèles vintage d'Éducalux, comme les empilades colorées aux teintes primaires ou la roue bicolore. Éducalux ou l'art d'allier design, qualité et French touch !

HÉLÈNE LAHALLE
EDUCALUX.FR